



## **LE PROJET ÉDUCATIF DE L'ÉCOLE SAINTE BERNADETTE**

Notre établissement est ouvert à tous, conformément à la volonté de l'Église catholique de mettre à la disposition de tous, ses orientations éducatives. Ainsi, notre établissement, par sa contribution au service éducatif de la Nation, rend un service d'intérêt général. C'est pourquoi il est associé à l'État par contrat, dans le cadre de la loi Debré de 1959 et de la loi Rocard de 1984.

Ce projet, propre à notre établissement, fonde ses propositions éducatives sur la vision chrétienne de la personne humaine, partagée par tous les établissements catholiques. La dimension sociale de la personne implique que l'École prépare chacun à la vie civique et à l'engagement. Le projet d'établissement comprend notamment un parcours citoyen, permettant de découvrir et de vivre les valeurs de la République. La liberté, l'égalité et la fraternité ne peuvent se construire que dans un espace où chacun peut partager sa culture et exprimer ses convictions dans la connaissance et le respect de celles d'autrui.

La liberté de conscience et la liberté de religion, défendues par l'Église catholique, sont aussi garanties par le principe de laïcité. Cela crée le cadre nécessaire aux échanges et au dialogue indispensables pour fonder un projet de société commun.

### **Une école ouverte à tous**

- Permettre que chacun soit accueilli et se construise dans un cadre bienveillant qui respecte ses besoins

### **Un lieu de vie formateur**

- Grandir et apprendre dans un groupe en sachant s'y confronter dans le respect de chacun
- Reconnaître que l'erreur permet d'apprendre
- se dépasser, être ambitieux et constater ses réussites

### **Le rôle de l'école Sainte Bernadette en tant qu'école catholique**

- proposer une ouverture religieuse par l'éveil à la foi et l'accès à l'histoire religieuse
- éduquer au respect de l'autre et des autres religions
- organiser différentes formes de solidarité

### **Nos souhaits, en tant qu'enseignantes ...**

- être attentives à toutes les difficultés des élèves et chercher des aides spécifiques
- contribuer à l'épanouissement de l'enfant
- favoriser la connivence école-famille dans une éducation intégrale

Pour la rentrée 2025-2026, l'équipe pédagogique s'attachera aussi aux points suivants :

